

“せづねえ” 山越え

## 第64回一日八里秋の陣

10月15日（土）早朝5時30分。長井駅を出発し、ゴルの宮内駅を目指しました。白鷹町の小山沢から山中に入り、14キロに及ぶ林道をひたすら歩き続けました。長井から見れば、東五十川、森、伊佐沢の山林のさらに東を歩いたことになります。山越えが終わり、昼食会場の漆山公民館に到着したのは午後1時を回っていました。過酷な山越えではありましたが、爽やかな秋晴れの中開催することができ、34名全員が完歩しました。帰りは満員のフライ長井線に揺られながら帰ってきたことも思い出の1つです。

水害の爪痕を一掃

## 河川敷クリーン作戦

11月13日（日）恒例の河川敷クリーン作戦を決行しました。この事業は、当館環境整備部会が主管し、河川敷の環境保全や治安維持を目的に開催しています。今年は8月3日に発生した豪雨水害の影響もあり、大型のゴミが漂着していました。また、長年放棄され、畑作用に利用していたと思われる水槽（浴槽）も撤去しました。約1時間の作業でしたが、大型トラック1台分くらいのゴミを回収することができました。作業にご協力いただいたサッカースポ少やグラウンドゴルフ愛好会の皆さんに感謝申します。



## “致芳らしさ” の生涯学習&地域づくり

仲間づくり

いきがい

気づき

学び



## 全身で冬をENJOY!

### ちほうSNOWフェスタ2023 &バレンタインチョコづくり教室

2月12日（日）コミニティセンター周辺には、スノーモービルのエンジン音と子ども達の歓声が響き渡りました。致芳地区の親子70人が、スノーモービル牽引された、バナナボートやソリに乗りました。また、1周400mのコースを繰り返し乗りました。ご協力いただいた、スノーモービル愛好会の皆様に感謝申し上げます。

また、今年はスノートレッキングも企画しました。参加者は、スノーシューを履いて、河川敷一帯を歩きました。途中、お湯を沸かしてコーヒーを堪能しながら冬の遊びを楽しみました。

さらに、コミセンの調理室では、バレンタインデー企画として、チョコづくり体験も行いました。講師に、創菴処日進堂の味田純弥さんをお招きし、7名の親子が参加しました。講師からチョコレートをうまく固めるポイントなどを伝授していただき、「いつもより美味しいチョコができて、プレゼントできそう」と言つた声が聞こえきました。

冬のイベントとして、まだまだ楽しいイベントが企画できそうです。来年は、もしかすると会場を移しての開催になるかも?ご期待ください。